

ENGRAIS LIQUIDE / LIQUID FERTILIZER

Nutrisorb

<i>DESCRIPTION DU PRODUIT</i>	<i>PRODUCT DESCRIPTION</i>
Additif pour engrais qui stimule la croissance végétative et l'absorption de l'azote du fer et du Zinc Pour les cultures en serre de tomate et de poivrons, du semi jusqu'à quatre semaines après la première transplantation.	It is a fertilizer additive stimulating vegetative growth and the absorption of nitrogen, iron and zinc for green house tomatoes and peppers from seeding to the fourth week following the first transplantation.

<i>CARACTÉRISTIQUES</i>	<i>CHARACTERISTICS</i>
Type de produit : Engrais liquide Format : 2 x 10 L, 205 L, 1000 L Densité : 1.094 Kg/L pH : 6.0 – 7.0 Température d'entreposage : > 3 C Numéro d'enregistrement : 2001001A Loi sur les engrais	Product type: Liquid fertilizer Format: 2 x 10 L, 205 L, 1000L Density: 1.094 Kg/L pH: 6.0 – 7.0 Storage temperature: > 3 C Registration Number: 2001001A Fertilizers Act

<i>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</i>	<i>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</i>
Azote total (N) -----10,0% 10,0% Azote ammoniacal	Total Nitrogen (N) -----10, 0% 10, 0% Ammonium Nitrogen
Acides carboxyliques -----7,5%	Carboxylic acid (actual) -----7, 5%

<i>INGRÉDIENTS</i>	<i>INGREDIENTS</i>
Extrait de plante concentré de matière organique acide.	Concentrated plant extract of acidic organic matter.

<i>TAUX D'APPLICATION</i>	<i>APPLICATION RATES</i>
Supplément pour engrais appliqués au sol avec l'eau d'arrosage et ou en solution nutritive par l'irrigation goutte à goutte. Ce produit est conçu uniquement pour la production de tomates et poivrons en serre. Il peut être utilisé seul ou en mélange avec les fertilisants minérales ou organiques à partir de la préparation du terreau jusqu'à quatre semaines suivant la première transplantation. Cultures en serres : Tomates et Poivrons Étape #1 Appliquer, 2 ml de Nutrisorb par litre d'eau pour humecter le substrat, Utiliser approximativement 26 litres de solution pour traiter 3,8 litres de terreau compressé Étape #2 Appliquer, 1ml de Nutrisorb par litre d'eau pour arroser les plantules 15 jours après le semi. Utiliser 50 litres de solution pour traiter 125 plants ou 2,3 m². Étape #3 Dix jours suivant l'étape #2, Appliquer 0,2 à 0,3 ml de Nutrisorb par litre d'eau pendant l'arrosage ou lors de la fertigation des plants, à tous les 7-10 jours d'intervalle. Utiliser 50 litres de solution pour traiter 125 plants ou 2,3 m². Terminer l'utilisation du Nutrisorb après quatre semaines suivant la première transplantation.	Nutrisorb is a fertilizer additive applied to the soil with irrigation water and or with the fertilizer, trough the drip irrigation system. This product was developed only for tomatoes and peppers production in green houses. It can be used alone or mixed with mineral or organic from the potting soil preparation until four weeks following the first transplant. Greenhouse crops: Tomatoes and peppers Step #1 Apply 2 ml of Nutrisorb per litre of water to wet the substrate. Use approximately 26 litres of solution to wet 3,8 litres of compacted substrate. Step #2 Apply 1 ml of Nutrisorb per litre of water to drench the seedling, 15 days after planting. Use 50 litres of solution to treat 125 plants or 2,3 m². Step #3 Ten days following step #2, apply 0,2 to 0,3 ml of Nutrisorb per litre of water while irrigating or fertigating. Use every 7 to 10 days. Use 50 litres of solution to treat 125 plants or 2,3 m². Stop using Nutrisorb four weeks following the first transplantation.

<i>MISE EN GARDE</i>	<i>PRECAUTIONS</i>
Lorsqu'il est utilisé en mélange avec des pesticides, vérifiez toujours la compatibilité. Le contact avec la peau peut provoquer des irritations; rincer à l'eau. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment à l'eau pendant 5 minutes et consulter un médecin. Stocker dans un récipient hermétiquement fermé dans un endroit approprié, sec et bien ventilé.	When used in tank mix with pesticides, always check compatibility. Contact with the skin may cause irritations; rinse with water. In case of eye contact, rinse thoroughly with water for 5 minutes and seek medical attention. Store within container tightly closed in an appropriate dry and well-ventilated area.